

## **LEGAZPI / Donde acaba el libro...**

Van destilando los libros desde su visión particular, descubren, disfrutan e intercambian títulos y autores a los que, probablemente, no hubieran llegado por su propia cuenta. Son los lectores del Centro Social, aquellos que, cada último miércoles de mes, se reúnen para dar comienzo a una nueva encrucijada literaria. Ellos mismos eligen sus andanzas: "Escogemos un libro dentro del grupo y al cabo de un mes, nos reencontramos para comentarlo", explican.

A lo largo de este curso han realizado once tertulias, en las que han desgranado desde la novela histórica de Toti Martínez de Lezea 'A la sombra del templo', al relato de intrigas e ideales de Javier Reverte 'El médico de Ifni' o la producción de autores vascos como Bernardo Atxaga y su libro 'El hijo del acordeonista'. Tampoco ha faltado el recuerdo a Miguel Delibes con la lectura de la obra 'Señora de rojo sobre fondo gris'. Todos estos títulos y otros muchos han dado cuerda al curso que acaba de llegar a su fin para los 22 legazpiarras que forman parte del grupo. Sus tertulias echaron a andar en el año 2004, organizadas por Buztintegi, aunque están abiertas a todo el mundo: "El que más y el que menos tiene algo que aportar y descubrir al resto del grupo", explican. La cuestión no es ser un erudito de la literatura, sino disfrutar con ella: "Nuestras tertulias empiezan calificando el libro que hemos leído con un adjetivo, después, cada uno va exponiendo libremente el análisis que ha hecho del mismo", cuentan. La dinámica del grupo no implica tener que comprar los libros que se leen: "Tenemos la suerte de contar con el magnífico servicio de préstamos de la biblioteca municipal, donde cada mes indicamos a su responsable el libro que queremos leer, ella se encarga de reunir una decena de ejemplares para todo el grupo recurriendo a la red de bibliotecas de toda Euskadi, una vez conseguidos los libros, repartimos uno para cada dos personas, de modo que lo comparten y tengan medio mes para leerlo cada uno", explican desde el grupo. Cualquiera de sus componentes puede proponer el próximo título a leer: "De este modo, vamos conociendo a autores que no hubiéramos descubierto de otra forma, ya que al fin y al cabo, cada uno ya tiene sus gustos definidos y tiende a elegir una línea de libros y escritores muy parecida", comentan.

Agosto será el único mes en el que no haya tertulia: "Normalmente cada uno se dedica a leer aquello que le interesa y lo expone al grupo a la vuelta de vacaciones", señalan. Aunque este verano, de forma excepcional, se han propuesto una lectura especialmente familiar. El grupo se sumergirá en 'Eleven, los últimos corsarios', escrito por el vecino de Legazpi y participante de las tertulias, Pedro Cirauqui. Su trabajo centrará la primera sesión del curso, prevista el 29 de septiembre, a las 18.30, en el Centro Social.